



Pièces	7 Pièces
Superficie	207 m²
Référence	83529672
Prix	1 800 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Sur un terrain plat arboré de 1400 m² Env, très belle villa ancienne avec du caractère, d'une surface de 210 m² Environ, avec garage, stationnements, sur 2 niveaux, actuellement composée de 4 chambres, séjour, cuisine, atelier, 2 entrées indépendantes. Depuis les terrasses et le jardin, très belle vue mer, à rénover, excellent potentiel! Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

On a flat plot of land with trees of approx. 1400 m², beautiful old villa with character, approx. 210 m², with garage, parking, on 2 levels, currently comprising 4 bedrooms, living room, kitchen, workshop, 2 independent entrances. Beautiful sea views from the terraces and garden, in need of renovation, excellent potential! Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr

COLDWELL BANKER BELLEVUE-RIVIERA

36 Boulevard Sadi Carnot - 06110 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr